

A2LA-KALIBRIERUNG TEMP. 5-PKT

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T0000
transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

Messbereich: -1...100 °C
temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA
output:

Genauigkeit: ± 0,1 %
accuracy:

Kalibrierdatum: 15.05.2024
date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678
job no.:

Referenzgerät: T0000000
reference unit:

Prüfnormal, Temperatur: DIN EN ISO 9001:2015
testing device, temperature:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

PTB-Zertifikat: Nein
PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C
ambient temperature:

Null-Wert <i>reference value</i>	Null-Wert <i>actual value</i>	Abweichung <i>deviation</i>
0	0	0
1	1	0
2	2	0
3	3	0

Die Kalibrierung erfolgte bei den angegebenen Umgebungsbedingungen mit einem "Referenzstandard" nach einem Referenz-
 Verfahren der Vorgesetztenstelle in Anlehnung an die Normenreihe Temperatur-Transmitter nach DIN EN 17040.
 The calibration was carried out in the specified ambient conditions with a "reference standard" according to a reference method in
 accordance with the standards of the Vorgesetztenstelle in accordance with the standards of the Vorgesetztenstelle.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Ergebnissen der Messungen und der Messunsicherheit und stellen die
 Kalibrierergebnisse dar. Die Messunsicherheit beruht auf der Messunsicherheit der Messungsmethode und der Messunsicherheit der Messungsmethode.
 The measurement results are based on the results of the measurements and the measurement uncertainty. The measurement
 uncertainty is based on the measurement uncertainty of the measurement method and the measurement uncertainty of the measurement method.

Der geprüfte Gegenstand wurde vor der Kalibrierung auf die Messunsicherheit der Messungsmethode und der Messunsicherheit der Messungsmethode
 geprüft. Die Messunsicherheit der Messungsmethode und der Messunsicherheit der Messungsmethode ist in der Messunsicherheit der Messungsmethode
 angegeben. The tested object was tested before the calibration for the measurement uncertainty of the measurement method and the measurement
 uncertainty of the measurement method. The measurement uncertainty of the measurement method and the measurement uncertainty of the
 measurement method is indicated in the measurement uncertainty of the measurement method.

Bitte geben Sie die Kalibrierung an. Diese Kalibrierung wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 Please indicate the calibration. This calibration was automatically created and is valid without signature.

Der geprüfte Gegenstand

Kalibrierung durchgeführt am

15.05.2024

Abgelesen von: 12345678

www.ifm.de

Telefon: +49 (0) 52 74 00 10 10

Waga	[g]	19,171
------	-----	--------

Uwagi	Certyfikat kalibracji musi być zawsze zamawiany łącznie z urządzeniem.
	Urządzenie będzie dostarczone razem z certyfikatem kalibracji.
	Certyfikat kalibracji wystawiany jest w języku niemieckim i angielskim.
	Zamówienie certyfikatu po dokonaniu zakupu urządzenia, jest możliwe dopiero po zwrocie nieużywanego urządzenia w orginalnym opakowaniu.
	W internetowej wersji arkusza danych przykładowy certyfikat jest przechowywany w zakładce "Materiały do pobrania".